

SZ, 3.9.2010:

Ortsbeirat lehnt erweiterten Parkplatz an Feuerwache ab

Loschwitz

Im März stimmte der Ortsbeirat für 20 neue Stellplätze an der Feuerwache. Den Beschluss nahm er jetzt zurück.

Vorerst bleibt das Problem um die Parkplatznot in Loschwitz ungelöst. Der Ortsbeirat lehnte am Mittwoch den Vorschlag der Stadtverwaltung, den Parkplatz an der Feuerwache um 20 Stellplätze zu erweitern, ab. Vorangegangen war ein monatelanger Streit um das Parken am Elbufer.

Rückblick: Eigentlich hatte der Stadtrat schon 2008 die Stadt beauftragt, das Problem anzugehen. Übergangsweise sollte der Festplatz östlich der Trille zum Parken genutzt werden, dafür ein breiterer Zugang geschaffen und gleichzeitig mehr Parkfläche gebaut werden. „Dieser Vorschlag ist aus unserer Sicht nicht umsetzbar“, sagte Reinhard Koettnitz, Leiter im Straßen- und Tiefbauamt damals. Daher hatte sein Amt vorgeschlagen, den

Parkplatz an der Feuerwache zu erweitern und vom Parken am Elbufer ganz abzusehen. Der Ortsbeirat stimmte dem im März zu. Doch der Stadtrat wollte dem nicht folgen und spielte den Ball zurück. Daher war der Vorschlag jetzt erneut Thema im Ortsbeirat. Dieses Mal mit einem anderen Ergebnis. Sechs der elf Räte lehnten ihn ab - obwohl Reinhard Koettnitz angekündigt hatte, dass es dazu keine Alternative gibt. „Das heißt Stillstand“, hatte er im Ortsbeirat gesagt.

FDP-Ortsbeirat Dietmar Fischer sieht das nicht so. Er kündigte an, dass es im Stadtrat einen neuen Antrag geben wird, der das Problem lösen soll. Seine Fraktion macht sich zusammen mit der CDU und den Freien Bürgern für das dauerhafte Parken auf dem gepflasterten Platz am Loschwitzer Elbufer unterhalb des Körnergartens stark. Grüne, SPD und Linke lehnen das jedoch ab und haben Unterschriften dagegen gesammelt. Unterstützung bekommt Fischer von den ansässigen Gastronomen. Die klatschten im Ortsbeirat Beifall, als der Vorschlag der Stadt abgelehnt wurde.

Annechristin Kleppisch